



### LOCALES

#### El Sol de Toluca

Abandonadas 2 mil 500 casas en valle de Toluca  
•Adolecen de transporte y vías de comunicación  
•El grueso se ubica en Zinacantepec y Almoloya de Juárez

#### El Diario

Llama Eruviel a formar Leyes Secundarias  
•Para que haya una mejor competencia

#### Milenio Edo de México

Inconcluso el reordenamiento del transporte  
•“Algunas unidades están fuera de norma por falta de tarjetón”: subsecretario

#### Alfa

Más de 4 millones no tienen ni para comer  
•La violencia no descenderá mientras exista tanta pobreza  
•Secuestro, extorsiones y el robo general continúan en aumento

#### El Valle

Presentan nuevo sistema de verificación vehicular  
•A través de cámaras de control remoto se checará todo el proceso de verificación  
•Estarán interconectados los 97 verificentros que hay en la entidad vía internet

#### 8 Columnas

Comprensión ante inseguridad: Eruviel  
•El mandatario mexiquense afirmó también que frente a este flagelo su administración no se ha quedado cruzada de brazos

#### Heraldo de Toluca

No está GEM cruzado de brazos frente a ola de violencia: EAV  
•El mandatario estatal pidió la confianza y comprensión de la ciudadanía mexiquense, y dijo que se trabaja enérgicamente para abatir los índices de inseguridad

#### Capital de México

Encarece Yucatán precio del limón  
•Un kilo del cítrico alcanza hasta 60 pesos; el salario mínimo en la región es de 63.77 pesos

### NACIONALES

#### El Universal

Van tras 4 jueces ligados a casinos  
•PGR indaga a 7 funcionarios judiciales  
•Avalaron centros de apuestas que carecían de requisitos para operar

#### La Jornada

Cari amarrada, la ley secundaria en telecomunicaciones  
•Al PRI y al Verde sólo les faltarían 5 votos para avalarla  
•Gamboa Patrón reta en el Senado a modificarla “con argumentos

#### La Crónica de hoy

Avalan ley antimonopolios que quita poder a la Cofece  
•La Cámara de Diputados despojó a la Comisión Federal de Competencia Económica de la facultad de eliminarlos; podrá investigarlos y combatirlos

#### Milenio

Edomex amerita la colaboración federal: Rubido  
•Comenzará la Gendarmería el 13 de julio con 5 mil agentes

#### Reforma

Confronta a PAN ley de telecom  
•Cuestionan coordinadores parlamentarios a su presidenta  
•Poco responsable, la postura emitida por Cecilia Romero, afirma Villarreal

#### El economista

Bancos mexicanos recuperan terreno  
•Participación de banca foránea ha caído casi 10 puntos

#### El Financiero

Pega reforma al valor de América Móvil  
•Castigo. En un día las acciones de la compañía bajaron casi 4 por ciento, lo que equivale a una pérdida de valor de 2 mil 855 millones de dólares

## EL CARTÓN DE HOY

### La morralla/Alarcón



## Estado de derecho

### Pide México ante CIDH abolir pena de muerte

México y otros 10 países pidieron a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) mantener debates permanentes que lleven a la abolición de la pena capital en el continente. En el inicio de audiencias de la CIDH, exhortaron a otros miembros de la Organización de los Estados Americanos (OEA) a fortalecer la petición, al señalar que en varios países se mantiene vigente la medida y han mostrado resistencia al establecimiento de moratorias. (Reforma, p. 11)

### Se disparan secuestros y extorsiones en el país

En los últimos tres años, los secuestros y las extorsiones se han convertido en un problema creciente que afecta prácticamente a todo el territorio nacional, y que socava la tranquilidad de miles de familias. En este delito el estado de Morelos encabeza el listado. (El Universal)

### Piden tipificar delito de violencia en estadios

Violeta Huerta  
Ante los hechos violentos que el fin de semana se registraron en el Estadio Jalisco en un partido de fútbol, el presidente de la Comisión de Protección Civil en la legislatura mexiquense, Gerardo del Mazo, advirtió la necesidad de tipificar en el Código Penal del Estado de México el delito de violencia en los espectáculos deportivos, a fin de garantizar la seguridad de los ciudadanos que asisten a esos eventos públicos. (El Sol de Toluca, 4-A)

### Bajó la cifra de sentenciados por delitos contra la salud y delincuencia organizada

Jesús Aranda y Víctor Cardoso  
El número de sentenciados por juzgados de distrito en materia penal se redujo en 2012 en comparación con 2011 y 2010 en los casos de delitos contra la salud, violación a la Ley federal de armas de Fuego y Explosivos (portación y uso de armamento prohibido), delincuencia organizada, ilícitos financieros y contra la seguridad de la nación, según el primer Censo Nacional de Impartición de Justicia

Federal. (La Jornada, p. 15)

### Van tras 4 jueces ligados a casinos

Silvia Otero  
La Procuraduría General de la República (PGR) investiga a cuatro jueces de distrito y tres secretarios de acuerdos por emitir fallos que presuntamente permitieron operar casinos y centros de apuestas en Nuevo León sin los requisitos legales para su funcionamiento. La pesquisa, a cargo de la Unidad Especializada en Investigación de Delitos Cometidos por Servidores Públicos y contra la Administración de la Justicia, indica que las determinaciones ilegales propiciaron la proliferación de centros de apuestas en esa entidad. (El Universal, p.p.)

## Opinión

### ¿Qué es el “buen juicio” en política?

Sergio J. González M.  
Por estos días se cumplen 18 años de que Sir Isaiah Berlin, uno de los más importantes filósofos y autores del siglo XX, publicó uno de sus aportes fundamentales al conocimiento universal. Se trata de “El sentido de realidad. Estudios sobre las ideas y su historia”, que contiene 8 ensayos; el que interesa hoy es el segundo. En inglés, el texto se llama Political Judgment, que traducido literalmente al español resultaría “Juicio Político” y eso entre nosotros remite al proceso cuasi jurisdiccional al que el Congreso sujeta a algún alto funcionario infractor. Sin embargo, luego de leer el texto en su lengua original, puede deducirse que en realidad el autor se refiere al buen juicio en política. (La Crónica de Hoy, p. 2)

### Caballo de Troya tricolor en el INE

José Contreras  
La elección de consejeros del Instituto Nacional Electoral entró al terreno de la incertidumbre debido al manoseo de los partidos políticos. Había ya un acuerdo preliminar para que el presidente del nuevo órgano electoral fuera Lorenzo Córdova Vianello, como una cuota concedida al PRD. Pero resulta que un importante sector de los diputados federales de este partido no está de acuerdo con el nombramiento de Córdova, a quien consideran que podría ser un Caballo de Troya

del PRI. Al parecer, Córdova —uno de los cuatro consejeros sobrevivientes del IFE— cabildeó su nombramiento como presidente del INE en Los Pinos, por lo que de ser nombrado presidente, dicen los perredistas inconformes, respondería a los intereses del gobierno federal y del PRI. (La Crónica de Hoy, p. 2)

### Con el freno puesto

Manuel J. Jáuregui  
No existen indicios, apreciados lectores, de que en México haya actualmente crecimiento económico. Ello a pesar de, o gracias a, las reformas promovidas con o sin sus leyes complementarias. Nuestra economía trae el FRENO PUESTO y a menos de que se lo quite el Supremo Politburó, seguiremos estancados en un marasmo de insatisfacción y carencias sociales. (Reforma, p. 13)

### El naufragio

Paulina Arriaga Carrasco  
Naufragan los derechos humanos mientras el Estado Mexicano —y el gobierno de Enrique Peña Nieto— flota displicente sobre un océano de demagogia, desorden y dispendio. (Reforma, p. 13)